L'UNION CHORALE DE LA TOUR-DE-PEILZ a l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Daniel SCHMUTZ

Membre fidèle depuis plus de 50 ans, ancien Président de la société puis du comité des festivités de son 150ème anniversaire.

Nous perdons un ami qui, par son engagement remarquable, assorti d'humour et de bienveillance, a défendu le chant choral avec constance et conviction. Nous exprimons à son épouse, également membre de notre

chorale, et à ses proches, nos plus sincères condoléances et nos amitiés.